

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Beratung durch die Unabhängige Patientenberatung nach dem Trägerwechsel

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Personen in Bremen und Bremerhaven haben seit dem Trägerwechsel zum 1. Januar 2016 das Angebot der Unabhängigen Patientenberatung genutzt?
2. Wie viel Personal mit welchem Stundenumfang wird am Standort Bremen durch die neu gegründete UPD Patientenberatung Deutschland gGmbH für die örtliche Beratungsstelle eingesetzt?
3. Welche Möglichkeit der Vor-Ort-Beratung wird es zukünftig seitens der Unabhängigen Patientenberatung in Bremerhaven geben?

Peter Erlanson, Klaus-Rainer Rupp und Fraktion DIE LINKE